

Medienmitteilung

Datum 29. März 2017

Neulancierung «Fahrschule für behinderte Menschen» - Flottenübergabe an die Stiftung Cerebral

Corporate Communication

AMAG Automobil- und Motoren AG
Corporate Communication
Dällikerstrasse 30
Postfach 1
8107 Buchs ZH
Telefon 056 463 93 35
Fax 056 463 93 52

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch

www.amag.ch

Die AMAG und die Stiftung Cerebral spannen zukünftig zusammen. Gemeinsam setzen sie sich mit dem Projekt «Fahrschule für behinderte Menschen» dafür ein, dass auch Menschen im Rollstuhl Autofahren lernen und mobil und unabhängiger sein können. Heute Morgen durften die Stiftungspräsidentin Maya Greuter, die Stiftungsräte Nik Hartmann und Andreas Burgener sowie Michael Harr, Geschäftsführer, im Namen der Stiftung Cerebral in der AMAG Bern die neue Fahrschulflotte in Empfang nehmen.

Der Stiftung Cerebral ist die Bewegungsfreiheit von behinderten Menschen ein wichtiges Anliegen. Seit über 20 Jahren unterhält sie deshalb erfolgreich die «Fahrschule für behinderte Menschen» - eine Fahrschule mit Spezialfahrzeugen. Bei der Erneuerung der Fahrschulflotte setzt die Stiftung nun auf eine Zusammenarbeit mit der AMAG. Für die Mobilitätsdienstleisterin ist die Verbesserung der persönlichen Mobilität und somit die Förderung von Freiheit und Unabhängigkeit – besonders bei Menschen mit einer Körperbehinderung – ebenfalls sehr wichtig.

Die AMAG unterstützt darum das Angebot der «Fahrschule für behinderte Menschen» der Stiftung Cerebral als Partner und als Sponsor. Die neue Fahrschulflotte besteht aus sechs VW Caddy TGI BlueMotion, welche speziell umgebaut wurden. Die mit Erdgas und Benzin betriebenen Fahrzeuge leisten einen messbaren Beitrag für die Umwelt. Nebst der Fahrzeugflotte unterstützt die AMAG das Projekt mit attraktiven Konditionen für Wartung, Reparatur, Reifen und Reinigung, stellt die Fahrzeuge jeweils vor Fahrschuleinsatz bereit (Betankung, Aufbereitung Spezialkoffer, Reinigung), offeriert vergünstigte Transportpauschalen zu anderen AMAG Betrieben und stellt die dezentrale Lagerung der Fahrzeuge in der ganzen Schweiz sicher.

Heute Morgen fand die Übergabe der Flotte statt. In der AMAG Bern durften die Stiftungspräsidentin Maya Greuter, die beiden Stiftungsräte Nik Hartmann und Andreas Burgener sowie Geschäftsführer Michael Harr im Namen der Stiftung Cerebral die neuen Fahrschul-Caddy's von Jost Eggenberger, Managing Director AMAG Retail, in Empfang nehmen.

Das gemeinsame Fahrschulangebot der Stiftung Cerebral und der AMAG zeichnet sich zudem dadurch aus, dass die Fahrlehrer speziell geschult werden und einen Workshop absolvieren, bei welchem sie sich mit dem technischen Umbau des Fahrzeuges vertraut machen. So können sie besser auf die besonderen Bedürfnisse der Fahrschüler eingehen. Die Stiftung Cerebral ist die Anlaufstelle für Fahrschulinteressierte und vermittelt die Fahrlehrer. Ebenfalls berät und begleitet sie Betroffene auch bei einer Anschaffung eines Fahrzeuges.

Für behinderte Menschen bedeutet der Erwerb des Fahrausweises viel mehr als nur ein Freibrief zum Autofahren – er ist ein Schritt zu mehr Mobilität und somit auch zu mehr Lebensfreude und Freiheit. «Unserer Meinung nach haben auch behinderte Menschen ein Recht auf möglichst viel Mobilität», erklärt Michael Harr, Geschäftsleiter der Stiftung Cerebral. Stiftungsrat Nik Hartmann ergänzt: «Mit unserem Fahrschulangebot helfen wir mit, dass körperbehinderte Menschen dieses Recht wahrnehmen können.» Jost Eggenberger, Managing Director AMAG Retail meint: «Für unser Unternehmen gehört soziales Engagement zur Tradition. Wir freuen uns, dass wir mit dieser Partnerschaft die Mobilität von behinderten Menschen vergrössern können.»

Die neuen Fahrschul-Caddy's sind ab sofort in AMAG Betrieben Bern, Fribourg, Chur, Schinznach-Bad und Winterthur stationiert und stehen dort den Fahrlehrern für Schulungszwecke zur Verfügung.

Foto 1 (v.l.n.r.): Die Stiftung Cerebral mit Michael Harr, Geschäftsführer, Nik Hartmann, Stiftungsrat, Andreas Burgener, Stiftungsrat, und Maya Greuter Stiftungspräsidentin, erhält die neue Flotte von der AMAG, vertreten durch Jost Eggenberger, Managing Director AMAG Retail, und Andreas Zuber, Geschäftsführer AMAG Bern.

Foto 2: Die neue Flotte der Fahrschul-Caddy's der Stiftung Cerebral

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Dino Graf
Leiter Corporate Communication
Telefon +41 56 463 93 51
presse@amag.ch

Stiftung für das cerebral gelähmte Kind
Michael Harr
Geschäftsführer
Telefon +41 31 308 15 15
Michael.harr@cerebral.ch



Über das Unternehmen:

Die AMAG Automobil- und Motoren AG ist ein Schweizer Unternehmen. Über den Geschäftsbereich Import importiert und vertreibt sie Automobile der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz - rund 1'000 Händler und Servicepartner. Dazu zählen auch die über 80 eigenen Filialbetriebe. Die AMAG First AG ist zudem die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Weiter betreibt die AMAG Gruppe in Zug einen Bentley Betrieb und eigene Occasions Center in der Schweiz. Zur AMAG gehören neben den Unternehmungen rund um das Auto auch die AMAG LEASING AG als kompetenter Finanzdienstleister und die AMAG SERVICES AG, die diverse Parkhäuser betreibt und Lizenznehmer der Mietwagenfirma Europcar für die Schweiz ist. Die AMAG Gruppe beschäftigt rund 5'600 Mitarbeitende, davon über 700 Lernende.